

Inaugurarán proyecto de energía solar en un colegio de Corinto

por Proclama del Cauca el Jueves 9 marzo, 2017 a las 5:29 pm



El próximo viernes 17 de marzo de 2017, desde las 9:00 de la mañana, en la **Institución Educativa (I.E.) Carmencita Cardona de Gutiérrez**, ubicada en la vereda Río Negro, del municipio de Corinto, en el norte del Cauca, la **Compañía Energética de Occidente** inaugurará un novedoso proyecto de energía solar.



Con una inversión de \$78'.183.802, el **proyecto de energía solar** que se implementará en la institución educativa, contó con la instalación de un sistema fotovoltaico, diagnóstico de eficiencia energética (para conocer el comportamiento y uso de la energía, establecer acciones y medidas de ahorro, evaluar cuantitativa y cualitativamente la energía consumida, detectar áreas de oportunidad de ahorro y uso eficiente de energía) y mantenimiento del sistema instalado por tres años.



La obra contó además con la instalación de paneles solares, iluminación con tecnología LED en los salones de clase, revisión de instalaciones internas y realización de otras conexiones eléctricas necesarias para la infraestructura educativa.



Con la instalación de esta nueva tecnología y con el uso de la energía solar, los estudiantes se benefician conociendo la aplicación de tecnologías limpias, rentables y sostenibles, pensando en el cuidado del medio ambiente. Además pueden disfrutar de una mejor iluminación, que a su vez genera un mayor confort, disminuyendo la fatiga visual que se da por el uso de lámparas fluorescentes al generar un parpadeo que no es perceptible pero sí genera molestias para la vista.